



池の子通信

～みんなの笑顔で ひかりかがやく池田小～

甲府市立池田小学校 学校だより

令和2年9月18日 発行

発行者：学校長 樋川君子

かしこく なかよく げんきよく
あいさつ へんじ せいりせいとん

特別日課が始まりました！

- 吹く風に、秋らしさをいっそう感じる今日この頃…日中の暑さも8月の酷暑に比べるとかなり落ち着き、だいぶ過ごしやすくなりました。休み時間も「今日は暑さ指数が高いので校庭では遊べません」といった放送をかけることもなくなったので、子どもたちは校庭を元気に駆け回って、授業での緊張感を一旦リセットし、新たな気持ちでまた授業に臨んでいます。
- そして、15日（火）からいよいよ運動会に向けての特別日課が始まりました。例年の日程でいくと先週くらいから始まっているのですが、今年はコロナ対応で運動会の内容を縮小したこともあり、7日間だけ特別日課を組むこととしました。
- すでに学年ごと体育の授業の中でも取り組んできているので、ブロックでの練習が中心となります。また例年通り盲学校のお友達も各学年に加わり、一緒に練習に励んでいます。詳しい内容は、各学年から出されるお便りをご覧ください。
- 今年の運動会のスローガンは「全力で笑顔かがやく勝利の道へ走り出せ！」です。このスローガンには、全校みんなが運動会を最後まで全力で取り組み、終わった時には笑顔が輝いているようにしたいという思いと、こんな時だからこそ、全校児童が笑って終われる運動会にしたいという思いが込められています。子どもたちは今まさに目標達成に向けて走り出しています。
- そして、その目標を達成するためには、保護者の皆様のご協力も不可欠です。例年とは違う参観の仕方でも色々ご不便をおかけいたしますが、学校からのお便りをご確認いただき、子どもたちのためにぜひご理解とご協力をよろしくお願いいたします。併せて、子どもたちの体調管理にも引き続きご協力いただけますようお願いいたします。



グラウンドには白線が引かれ、ポイントも打ってあります。係のためのテントも張りました。本番さながらの雰囲気です！



いざという時のために…

9月14日（月）今年度初めて全校一斉の避難訓練を行いました。1学期は、まだ全校で集まるのが難しかったので、学年やクラスごとに避難経路の確認を行うのみでした。今回は人数確認と報告まで一連の流れを確認しました。ただし、全校での集合は、校庭の隅から隅まで広がったの態勢でした。さすが、日頃から学校全体が落ち着いているだけあって、400名以上の児童が避難を完了するのに4分しかかかりませんでした。阪神淡路大震災、東日本大震災をはじめ、ここ数年では熊本や北海道等全国各地で地震が起っています。また、台風や豪雨等の自然災害も頻繁に起っています。万が一の時は、まず命を守ることを、生き残ることを、そして生き抜くことの大切さをご家庭でも話題にしてみてください。



校舎西側からの避難



校舎東側からの避難



2学期4週の様子・・・



☆若手の先生方のクラスです。どのクラスも「動」と「静」の切り替えが早いです！☆



1年2組です。朝の会をしていました。元気なあいさつで気持ちよく1日のスタートがきれえました！



2年2組です。道徳の授業です。親切な行動をすることの大切さについてみんなで考えていました。



4年2組です。道徳の授業です。リレーを題材として「正しい」判断と行動について考えていました。



5年2組です。国語の漢字の学習です。間違えやすい漢字を一つ一つ丁寧に確認していました。



6年2組です。図工です。「くるくるクランク」の工作です。クランクの仕組みを学んでいました。



なでしこ学級です。朝の会をしています。既に交流学級で活動しているお友達もいました。



こぶし学級とかわせみ学級です。交流学級に行っていて留守でした。ふだんはこのような設備の整った環境で学習をしています。

校長室より

9月から校長室の掃除が6年1組になりました。担当クラスが変わってもやっぱり6年生は6年生！前日にわざわざ清掃場所の下見に来たり、清掃前と終わりに担当班全員が並んで挨拶をしたり…いつでもどこでも全校のお手本になろうというその気持ちと行動力に感心します。もちろん清掃の仕方の素晴らしさは言うまでもありません。運動会の練習で他の学年よりも心も体も緊張感で疲れているであろう6年生ですが、どことなく充実感も感じさせてくれています。頼もしいです！！

